

TTC Mühlhausen weiterhin glücklos

Gute Leistung gegen die TTF Rastatt wird nicht belohnt

Tischtennis-Verbandsliga Südbaden, Herren:

TTC Mühlhausen-TTF Rastatt 6:9

Nach zuletzt zwei Spielen ohne Doppelerfolg, wollte man speziell in dieser Disziplin den Hebel ansetzen, um durch einen besseren Start in die Gesamtpartie, den Grundstein für ein umkämpftes Match zu liefern. Das gelang nur teilweise, denn der Sieg von Niklas und Georg Winkler gegen Thomas Hillert/Yannic Klein blieben die einzige Ausbeute in den ersten drei Spielen. Trotzdem war man aber auch noch nicht aussichtslos abgeschlagen, so dass sich im weiteren Spielverlauf doch einige Chancen auftaten, um die ersten Punkte in der Eugen-Schädler-Halle in Ehingen behalten zu können. Besonders das vordere Paarkreuz wurde vom TTC Mühlhausen dominiert. Niklas und Georg Winkler blieben gegen Robert Lakmann und Thomas Hillert jeweils ohne Niederlage, wodurch sie zu ihrem Doppelerfolg zu Beginn, vier weitere Punkte für das Heimteam beisteuern konnten. In der „Mitte“ kommt Neuzugang Sebastian Welz immer besser ins Rollen. Musste er gegen Routinier Tobias Prestenbach noch kleinere Brötchen backen, konnte er gegen Julian Hertel voll auf überzeugen und somit seine aufsteigende Tendenz bestätigen. Weiterhin glücklos läuft es für Andreas Lutsch und Thorsten Lauber. Trotz aufopferungsvollem Einsatz blieben beide erneut ohne Einzelsieg. Besonders die beiden knappen Fünfsatzniederlagen von Lutsch gegen Hertel und Lauber gegen Simon Henkel, hätten ein besseres Ergebnis verdient gehabt. Felix Broß, der sechste im Bunde, rechtfertigte mit seiner Leistung seine Nominierung, konnte aber gegen Henkel und Yannic Klein keinen weiteren Siegpunkt beisteuern, so dass der TTC Mühlhausen mit der gezeigten Gesamtleistung zwar zufrieden sein konnte, abgesehen davon nach fünf Spielen aber immer noch ohne Punkte am Tabellenende steht.